

Bienes Nacionales de La Araucanía comenzó entrega de títulos de manera presencial en sectores rurales de la región

Como una manera de apoyar a los beneficiarios y beneficiarias para que no incurran en gastos y traslados, la Seremi Ámbar Castro Martínez comenzó el proceso de entrega en los mismos hogares.

La Araucanía es una región con una alta tasa de población rural, que para acudir a Temuco deben tomar distintas movilizaciones para así poder llegar a su lugar de destino, incurriendo en gastos y también gran parte de su tiempo.

En Bienes Nacionales y conscientes en poder ayudar de mejor manera a los vecinos y vecinas, es que la Seremi se está trasladando a distintas comunas, para hacer entrega de títulos a personas que realizaron el trámite con la cartera.

Para empezar con este proceso la Seremi Ámbar Castro Martínez, visitó el sector Maquehue de Padre las Casas, para hacer entrega de todos sus documentos que la acreditan como propietaria legal a la señora Felicinda Huenulaf.

Un momento especial y lleno de emoción para esta beneficiaria, considerando que esperaba contar con sus papeles y así poder optar a beneficios estatales que puedan servir para mejorar su calidad de vida y la de toda su familia.

La Seremi Ámbar Castro Martínez, indicó que con esto comenzó este recorrido por zonas rurales, lo que significa en que podrán ahorrar en traslados y tiempos, para realizar sus labores cotidianas, algo que está contemplado dentro del mandato del Presidente Gabriel Boric y las



autoridades de Bienes Nacionales.

“Como cartera nos pusimos el objetivo de estar en terreno de manera frecuente y comenzar con entregas de manera presencial en sectores rurales, como hicimos ahora con la señora Felicinda

en Padre las Casas y así entregar su título de dominio que estaba ansiosa de tenerlo. Ahora seguiremos con nuestros recorridos por distintas comunas llevando estas buenas noticias”, indicó la autoridad regional de Bienes Nacionales.

Por su parte una emocionada Felicinda Huenulaf, indicó que esto corresponde a una herencia, agradeciendo que la Seremi llegara a su vivienda y también a las autoridades por este emotivo momento, llamando a quienes están haciendo el trámite a que perseveren en esto.

“Esto es algo bonito, es lo que me corresponde y que fue una herencia de mis padres, estoy muy contenta, muy emocionada, así que la gente haga sus papeles, opten a su título, porque esto es muy importante, así que muy bonito lo que está haciendo el Presidente lo que está haciendo”, señaló la beneficiaria.

De esta manera comenzó este recorrido que contempla también visitar comunas de Malleco y Cautín.